

Diputada Elizabeth Fonseca, tras reunión con Poder Ejecutivo:

“LAS CONVERSACIONES ESTÁN EN OTRO NIVEL”

Gerardo Ruiz Ramón
gruiz@diarioextra.com

La diputada Elizabeth Fonseca, jefa de fracción del Partido Acción Ciudadana (PAC), afirmó que a partir de ayer las conversaciones entre su divisa y el gobierno del Presidente Óscar Arias ingresaron a un nuevo nivel de entendimiento.

Fonseca calificó como fructífero y cordial el ambiente en que se desarrolló la cita a la que asistió por invitación del Presidente de la República, Óscar Arias, a pesar de que al final no se enumeraron acuerdos concretos, ni hubo visos de un pacto político entre el principal partido de oposición y el Poder Ejecutivo.

Sin embargo, como resultado de la reunión se cuenta el compromiso del Poder Ejecutivo de conformar una agenda de proyectos de carácter social y de desarrollo que tengan el respaldo de la mayoría de fracciones legislativas.

Mayi Antillón, jefa de fracción de Liberación Nacional, informó que se buscará el espacio durante el actual período de sesiones extraordinarias para tramitar las iniciativas solicitadas por el PAC.

DIÁLOGO SINCERO

Para la diputada Elizabeth Fonseca, contrario a las reuniones anteriores entre el Poder Ejecutivo y su partido, durante la de ayer no se sintió la presión causada por el trámite de la agenda de implementación del Tratado de Libre Comercio con los Estados Unidos.

Sin embargo, aceptó que se puso sobre la mesa el tema del pronunciamiento de la Procuraduría General de la República sobre la entrada en vigencia del TLC, antes del 29 de febrero.

“Les dijimos que si ellos insisten en solicitar una prórroga a los gobiernos de los otros países firmantes del TLC, estarán poniendo en riesgo al país porque sabemos que al menos Nicaragua nos condicionará su aval a una serie de peticiones de índole migratoria y económica”, dijo.

La vocera enfatizó en que el PAC reclamó el avance de otros proyectos de ley sin relación con el TLC, como la creación de un Sistema de Banca para Desarrollo, los asuntos que atañen a la inseguridad que asota a la ciudadanía y la reforma a la Ley de Concesión de Obra Pública, entre otros.



La diputada Elizabeth Fonseca del PAC, dijo que la reunión de ayer con el Poder Ejecutivo se realizó en medio de un ambiente relajado y cordial. Sin embargo, dijo que esa atmósfera no hará que su divisa baje la guardia todavía.

“Siento que fue una conversación a futuro. Ya todos estamos cansados de este monotema del TLC que acaparó todo el gobierno de Abel Pacheco y que ya ha agotado dos años de esta Administración.

Esperamos que como consecuencia de estos nuevos términos de diálogo, el Congreso y el país puedan sacar adelante una serie de temas urgentes que se han quedado rezagados por el TLC”, aseguró.

La diputada planteó al Poder Ejecutivo, que mientras los proyectos de la agenda de implementación van a consulta de constitucionalidad a la Sala Constitucional - trámite que toma un mes- se utilice el espacio que desocupan en el orden del día del plenario para discutir otras iniciativas que gocen del consenso de todos los partidos políticos.

El PAC le exigió al Poder Ejecutivo que a los proyectos de la agenda social y de desarrollo, también se les aplique el trámite por la vía rápida que se ha utilizado en todos los proyectos paralelos al TLC con Estados Unidos.

**A pesar de los buenos augurios, la líder del PAC en el Congreso cree que aun es pronto para prever cambios en el tenso ambiente político que ha rodeado hasta ahora las relaciones con el Poder Ejecutivo
“Sabemos que al gobierno y a Liberación Nacional les va a costar acostumbrarse a nuestro estilo de oposición franco, de frente a la ciudadanía y sin guardar secretos. Es lógico, ellos no están acostumbrados a tratar con adversarios políticos de nuestro estilo”, concluyó.**